

2007年8月4日のほしざらウォッチング報告書

「夏の星空を見よう！」

- ・ 参加者：秋山、仲原、東、日高、山田（明）
- ・ 職員：加藤、小野田、鳥越、角田

観望対象：オリヒメ星（ベガ）、ひこ星（アルタイル）

お客様：ドーム89名

当日はあいにくの雨天となりましたが、プラネタリウムには89名ものお客様にお越しいただきました。今回で秋山さんは、今年のほしざらウォッチングでのライブ解説が4回連続となりました。

この日は七夕ということもあり、ドームでの解説の後にお客さんに配った短冊に願い事を書いてもらつた。

・ 秋

山

今日は雨天だったので、お客様が少なかつたらどうしようかと思っていたが、多くの方に来ていただいてよかったです。やりがいがあった。屋外での観望会が中止のときのライブ解説は初めてだった。今日は観望会が中止だった分、七夕のお話をじっくりすることができた。今日はお客様が特に静かに聞いていた。外で実際の空を見ることができない分、みんな真剣に聞いていたのかかもしれない。

また、お客様に「天の川見たことがありますか」と尋ねたところ、「見たことがある」と答えていた子どもがいた。

・ 東

、

仲

原

ほしざらスタッフとして初めてドームでの解説を聞いたが、分かりやすかった。良かった。

・ 鳥

越

お客様がいつになくシーンとして聞いていた。真剣にお話を聞いていたようだ。

・ 角

田

ドームでの解説終了後、お客様を短冊に書き込んでいただくように机のほうへ誘導していた。途中でペンが足りないことに気づいた。もっとたくさんの中身を用意して置けばよかった。